



## ELECCIÓN JUDICIAL

### Gobernador ve corrupción en el IEEZ

ÁNGEL LARA

ZACATECAS

**E**l gobernador David Monreal Ávila acusó que en el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas (IEEZ) existe corrupción y por esa razón no alcanzan los recursos para la elección judicial, en respuesta a la petición de 17 millones de pesos adicionales que realizó el organismo para los comicios del 1 de junio.

“Me da la impresión de que hay mucha corrupción y desvío de recursos”, señaló.

Durante la firma de convenio de Apoyo y Colaboración para el Desarrollo del Proceso Electoral Extraordinario 2024-2025 del Poder Judicial, entre la Mesa Estatal de Construcción de Paz y el Instituto Nacional Electoral (INE), el mandatario consideró que debe revisarse profundamente al IEEZ para analizar en qué se gasta los recursos, “pero no lo vamos a hacer en este momento; hay que ahorita resguardar, cuidar y que salga adelante el proceso de la elección judicial”.

Además, llamó al titular del IEEZ, Juan Manuel Frausto, a que “bien actúen y lo asuman con responsabilidad”.